

Sucesos

ÚLTIMA HORA

PANI culpa a padre de descuidar bebé

Hallan menor solo, desnudo y perdido en Garabito

Diciembre,06 2023 a las 11:30 am
 "No aspiro a nada más, sólo ser competitivo" en Brisbane, dice Nadal

Diciembre,06 2023 a las 10:00 am
 Tango vence a Samba en una fiesta de leyendas del fútbol en Miami

Diciembre,06 2023 a las 9:53 am
 Mujer es atropellada por autobús

Diciembre,06 2023 a las 8:52 am
 Recolectan tapas plásticas para contribuir al ambiente

Diciembre,06 2023 a las 8:45 am
 Sector de Santa Bárbara estará s

El PANI determinó que no existen factores de riesgo, por lo cual entregaron el menor a la madre

El Patronato Nacional de la Infancia (PANI) cataloga de negligente al papá de un niño que encontraron solo y desnudo en Bijagual de Garabito, Puntarenas.

La oficina local de Garabito determinó una medida de apoyo, orientación y seguimiento para los padres del chiquito, las cuales consisten en ayuda por medio de profesionales durante tres meses.

Como parte de este proceso especial, se logró establecer en primer lugar que fue una situación de negligencia exclusiva por parte del papá, igualmente se mencionó que no hay antecedentes que violen los derechos del menor.

Cuando la mamá fue a reclamar a su pequeño a las oficinas de Fuerza Pública en Bijagual llegó sola.

La versión preliminar indica que ella fue a trabajar a Jacó durante la noche y a las 5 de la mañana su pareja sentimental la fue a recoger dejando al niño solo en la casa.

ANTECEDENTE

El 9 de agosto el menor deambulaba por Bijagual a las 5 a.m.

La mujer que dijo ser la madre se identificó con el apellido Solano y es de nacionalidad nicaragüense, según indicó el Ministerio de Seguridad Pública.

La Fuerza Pública en ese momento no le entregó el niño a la mamá porque esperó que las autoridades del PANI hicieran su trabajo como protectoras de la niñez en Costa Rica y el novio de la mujer, a quien Solano responsabilizó por la situación, no se apersonó en ningún momento a la caseta de los policías.

"Asimismo, se determinó que constituye un hecho aislado y no existen factores de riesgo asociados que conlleven la separación de la persona menor de edad y de sus progenitores, razón por la cual se determinó retomarlo a su madre", dijo Eduardo Montero, gerente técnico.

PERIODISTA: Redacción Diario Extra | **CRÉDITOS:** Fotos: PANI | **EMAIL:** redaccion@diarioextra.com |
 Viernes 12 Agosto, 2022 | **HORA:** 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Niña muere atropellada por motocicleta

Team a un pasito de Santa Bárbara

José Pablo cierra el año con 2 títulos

¡Cierran pastelería de Cake Boss!

Piden a Keylor para el Bar

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clasificados